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アジェンダ 21すいた 会議録（令和 6年 2月） 

作成者：松本 

会議名 幹事会 

日 時 令和６年 2月 14日（水）10:00 ～ 11:30 

場 所 オンライン開催 

出席者 

(敬称略) 

幹 事 
井上道代、井原麻琴、梅本桂子、小田信子、鴻巣玲子、馬場多佳子、 

藤田和則、水川晶子、三輪信哉 

事務局 小山、水谷、田中、松本 

欠席者 

(敬称略) 
池渕佐知子、岡本榮一 

議事次第 １. 報告（各部会、FPチーム、各団体（市民団体、企業、大学等）、行政より） 

２. すいた環境教育フェスタについて（資料 1） 

・すいた環境教育フェスタ予算執行額について 

・フェスタの感想等 

３. 団体交流会について 

４. 定時総会について 

５. 意見交換ツールについて 

・LINEのオープンチャット 

６. 市報掲載依頼のルールについて 

・申込方法 

・掲載依頼締切り 

７. 大阪環境賞の表彰式出席者について 

８. その他 

 

配布資料 ●幹事会次第 

●資料 1-1 すいた環境教育フェスタ予算執行額まとめ 

 ●資料 1-2 フェスタ反省 

 ●資料 2 団体交流会参加者まとめ 

 ●資料 3-1 おおさか環境賞（通知）アジェンダ 21すいた様 

 ●資料 3-2 【別紙】活動内容・受賞理由（アジェンダ 21すいた） 

1 報告 ■資源部会（水川） 

・2月 28日(水)    灘の酒蔵見学（12:30 阪神住吉駅集合） 

幹事も参加可能（ランチ 2,800円 各自持ち出し） 

・3月 23日(土)    原田先生の研修会（エル大阪）  

・3月        下水処理場の見学 

 

■エネルギー部会（井上） 

・4 月 6 日 (土 ) フードマイレージ買い物ゲーム（青少年活動サポートプラザ） 

・5 月 25 日(土) COP28報告会（ラコルタ） 

・6 月 後 半 「気候変動と子ども・若者たち」セミナー 

 

■自然部会（馬場（多）） 

・3月 20日(水･祝) 自然観察会（千里南公園） 

・2 月 2 5 日 (日 ) はっけんマルシェに参加 

（江坂ひとときプロジェクト・木材利用促進協定） 

※事務局より補足あり。 

・5 月 1 9 日 (日 ) 外来種による草木染の講座（南千里公民館） 

・5 月 2 5 日 (土 ) みどりのカーテン（千里山コミュニティセンター） 
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■フラッグシッププロジェクトより 

（温暖化）（三輪代表） 

・1 0 月 1 1 日 (金) コンサート開催予定 

次年度は江坂企業協議会への呼び掛けに力を入れる。事務局から江坂企業協議会総務部

長大枝さん（元大枝印刷社長）と協議し、江坂企業協議会に情報を共有したいとの返事

をもらった。また今までは夜の活動がメインであったが、将来的には、地元自治会との

連携、キッチンカーの出店を考え、昼から活動できる「クールアースデー（仮称）」と

する方向である。 

 

（食ロス）（水川） 

・5 月 1 2 日 (日 ) 映画会（千里市民センターの多目的ルーム 2、午前中） 

「もったいないキッチン」の上映 

 

■他団体より 

（関西大学）（梅本） 

・2024年４月、吹田市山田南に二つ目のキャンパス（関大吹田みらいキャンパス）が新

しくできる。新学部（データサイエンス学部）は 2025年からの稼働だが、それまでの

間、地元交流のイベントを行う。2月 17日(土)は経済効果の計算で高名な宮本勝浩名

誉教授による講演などを開催するが、残念ながら受付は満席で終了した。5月から毎月

イベントを開催するので「関大みらい～ねフェスタ」で検索いただき、興味のあるイベ

ントがあれば、早めにご予約の上、参加いただきたい。 

・「関西大学 SDGsパートナー制度」という、企業・自治体と一緒に産官学連携を強化

し、SDGs推進を図る目的でできた制度がある。吹田市下水道部、Daigasエナジー㈱

さんも登録している。 

 

（大阪ガス㈱）（井原） 

・カーボンニュートラルリサーチハブ施設を見学したいとエネルギー部会の岡本さんから

声掛けいただいたので、3月 18日(月)～末日までで候補日（３月は全て午前中）を準

備している。７、８名のグループごとで１時間半程度の時間で見学する。場所は此花区

酉島。参加希望者を集う。 

→事務局、岡本さん、井原さんで調整する。 

 

（市民環境会議）（小田） 

・特に報告することはない。 

 

（事務局） 

・2月 25日(日) はっけんマルシェの補足。 

江坂ひとときプロジェクト（E-konzal）は、江坂イトマンスイミングスクールの裏手

に、能勢の木材を使って ZEBの建築物を建設している。 

榎原さん（E-konzal）、吹田市、能勢町、大阪府の森林組合とで木材利用促進協定（民

間が木材で建築物を建てるときに、能勢など木材を持つ都市と協定を結び進めることを

広く PRする協定）を結んだ。この運びから、アジェンダ 21すいたの自然部会の協力

を得て、吹田市がマルシェに出展することになった（木材コースターづくり）。 

・フィリップモリスと吹田市が協定を結び、江坂公園と豊津公園にあった屋外型喫煙所

を、フィリップモリスが密閉型喫煙所に建て替える。 

 

（三輪代表） 

はっけんマルシェに参加する大和大学の SDG研究推進室は、SDGsと違う意味があるの

で、ホームページなどみてほしい。 
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2  すいた環境教育フェスタについて 

すいた環境教育フェスタ予算執行額について（資料 1-1） 

事務局案 

総予算 
合計 23,000円 
内訳：アジェンダフェスタ予算（20,000円）＋運営補助費（3,000円） 

費用 40,272円 

調整 

エネルギー部会の予算から支払う（10,567円） 

資源部会の予算から支払う（2,365円） 

昨年度のエコすごろく景品代を今年度のアジェンダ予算から支払う（4,340円） 

調整済 
総費用 

23,000円 

以上を提示したが、資源部会からカフェマップ・研修会チラシ代金 4,820円を資源部会 

予算にしてほしいと申し出があり、作成し直すことになった。次回へ繰り越し。 

 

（事務局） 

来年から出展補助費はなくなる予定。理由として、昔は出展団体を応援するという理由で

補助費を出したが、現在は、出展団体からお金を徴収するのが主流であるため。 

 

フェスタの感想等 

・井上さんより説明（資料 1-2） 

草ストローが余ったので、次の資源部会のイベント（3/23(土)）で配ることで決定。 

外部イベントに出るときにアジェンダ 21すいたの名札がほしい。（検討案件） 

余ったミニソーラーカーキットは次回使う。 

 

3 団体交流会について 

3月 21日(木)15：00頃～16：00頃＠メイシアター第 1会議室 

アジェンダの参加可能者人数…エネ部 2、資源部（兼食ロス）2、自然部会 1、温暖化 2  

テーマについての意見：  

・「今後の交流のあり方について話し合う」 

→いいと思う。 

・運営委員会の人しか出席していない。 

 

代表と事務局で方向性を考え、案を提示する。 

 

4 定時総会について 

スケジュール 

3月 ４月 5月 6月 7月 

議案書素案 議案書校正 
議案書 

最終校正 

議案書 

印刷→発送 
総会開催 

※日程は 7月中 

 

以下各部会、FPで考えること 

★今年度の振り返りと、来年度予算について話し合い、素案を考える。（3月末提出期限） 

★総会第 2部の案。 

●総会第 2部について 

（事務局） 

普段集まれない人のために過去は土日に開催していたが、近年の事例をみても、幹事会の

メンバーと総会のメンバーが同じで、参加者が少ない。子どもが集まるものならば、親も

一緒に来るのではないかという意見もあり、平日（子どもの夏休み中）も視野に入れてい

る。 

（意見） 

・仕事で平日だと参加できない人がいる。 



 4 / 4 

 

・2部の映画を目的に興味を持って総会に来てもらうのはいいが、子どもをターゲットにす

るのは反対だ。 

・ワークショップやエコすごろくは別（すいた環境教育フェスタ等）でやればよい。 

・活動報告は大事だが、形式になっている。総会後に地域の人に来てもらい、アジェンダの

紹介と子どもと一緒に環境について考えてもらう機会でいいと思う。 

・2部を必ずしも行う必要はない。総会だけなら幹事会の延長で行えばいいので、平日でも

構わない。あえて 2部をやるなら子ども向けでも構わないと思う。 

・環境省が手塚プロに依頼して作成した子ども向けアニメ上映などどうか（事務局案）。 

・アニメ映画は別途夏休みに子どもたちのためにやった方がいい。総会は他部会と交流でき

る場である。 

・昨年の２部は PRが足りなくて、人が少なかっただけではないか。 

・PRするにはコンテンツが必要になるので、単なる上映会ではなくイベントにするなどが

必要ではないか。 

・総会の目的の共有をしないと、次の総会の方向は決まらないと思う。まず会場、日程等を

押さえ、事務局より２、３案出してもらうのがよい。 

 

事務局で日程と会場の候補をいくつか押さえ、次回幹事会で方向性を決めることになった。 

 

5 意見交換ツールについて 

LINEオープンチャットの運用を開始したので、参加してほしい。 

使用方法はメールで送付する。 

 

6 市報掲載依頼のルールについて 

掲載イベントの申し込み方法の新ルール  

電子申込システム（一般の申込フォームでも可）の記載が必須になった。それプラス、 

直接持参、郵送、はがき、往復はがき、所定の用紙、電話、ファックス、メール、インタ

ーネットでの申し込み方法を併記できる。電子申込のみも可。 

掲載依頼〆切 

掲載希望月の 3か月前の 5日（土日祝の場合は翌営業日）までに掲載依頼書を提出。 

例：6月号→3月 5日〆 

 

7 おおさか環境賞の表彰式出席者について（資料 3-1） 

・2月 28日（水）14時の報道発表（大阪府）まで、ホームページ・SNS等への掲載等、

第三者への伝達しないこと。 

・表彰式出席者は、温暖化会議にて馬場（多）さんで決定。（大阪府から詳細がまだ。増え

る可能性あり） 

 

8 その他 

・はっけんマルシェのチラシを幹事会後メールで送付します。※2/15(木)送付済み。 

・（エネ部の報告と重複するが）「気候変動と若者たち」のセミナーで若い人たちに来てもら

いたいので、また三輪先生とも相談させてほしい。 

 

次回予定日 令和 6年 3月 13日（水）10:00～11:30 

 

 


